



Über 2.200 Aussteller aus fast 60 Ländern präsentieren auf der Musikmesse Frankfurt ihre Produkte und Dienstleistungen. Bis Samstag (15.3.) gibt es außerdem etwa 300 Livekonzerte und bekannte Musiker und Promis sind zu treffen. Wie zum Beispiel Vivien Konca, die im Februar zur Miss Germany 2014 gewählt worden ist. Wir haben mit ihr ein Interview geführt.

Leadin

Bis Samstag (15.3.) läuft die Musikmesse Frankfurt. Das ist die größte Messe für Musikinstrumente und -anlagen in der Welt. Jede Menge Musiker und Stars sind dort zu treffen. Zum Beispiel die aktuelle Miss Germany. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat sie am Stand Berufsverband Discjockey getroffen.

Interview